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COMITE DIRECTEUR DU 06 OCTOBRE 2021 
 

 

 

 

 

Présents : 
Caroline BÉGUINOT-ROSIER, Raoul CORDIER, Jean-Marie CROTTI, Dominique DEMANGEOT, Jacques 
GAGNOT, Jean-Pierre GAILLARD, Isabelle RONOT, Philippe RONOT, Jordan SIMON, Benjamin THIERY 
 
Visio :  
Clément DARDART, Franck HAAFF 
 

Excusés : 
Martial BALLOT, Paul BARENCON, Brice KAMINSKI, ROSIER Jérôme, Mahjoub SALIHI 
 
Absents : 
Jean-Noël FOLLIOT, Christophe VALLIERE 
 

 

 

 

 

 
Le Président, Jordan Simon se réjouit d’enfin pouvoir refaire le CODIR en présentiel. 
Il félicite tous les membres pour leur investissement, leur disponibilité et leur présence malgré son absence 
actuelle et précise que ce n’est que passager. Il ajoute aussi qu’il constate la bonne marche du club grâce à 
un engagement efficace des bénévoles et d’une organisation harmonisée des tâches de chacun. 
Les différents membres se sont exprimés au sujet du début de saison et il en ressort une bonne entame, des 
joueurs et joueuses motivés, de bons résultats sportifs et des effectifs corrects chez les jeunes sauf en U11 et 
en séniors féminines et masculins.  
Jean-Pierre Gaillard, responsable buvette, s’étonne du peu de public aux différents matchs et propose de 
faire plus de publicité autour des matchs à domicile.  
 

 

 

 

COMPTE RENDU 

1- Bilan du début de saison  
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Au moment de la réunion, on décomptait : 

- 9 U6/U7 

- 14 U8/U9 

- 12 U10/U11 

- 12 U13/U14 

- 15 U14/U15/U16 

- 10 séniors féminines 

- 21 séniors masculins 

 
 
 

 

 

L’assemblée générale 2020/2021, principalement financière, aura lieu le 15 décembre 2021 en visio. 

L’assemblée générale 2021/2022 aura lieu comme les années précédentes le COVID, en présentiel, à 

Aubepierre, le 24 juin 2022, et sera suivie d’un repas. 

 

 

 

 

 

L’organigramme 2021-2022 est en cours de finalisation avec les différents membres du comité directeur, 

autres dirigeants et volontaires.  

 

 

 

 

 

 

2- Point effectif des pratiquants  

3- Assemblée Générale 

  

4- Organigramme général  
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Sous réserve des restrictions COVID 

 

EVENEMENT 
 

MAINTENU LE … 
ANNULÉ POUR LA 
SAISON 2021-2022 

TOMBOLA  X 

LOTO • Dimanche 06 mars 2022  

TOURNOIS FUTSAL • Samedi 05 février 2022 : U9 

• Dimanche 06 février 2022 : U13 

• Dimanche 13 février 2022 (caritatif pour 
Maé) : U11 

 

REPAS • Samedi 23 avril 2022  

TOURNOI U11-U13 • Dimanche 05 juin 2022  

AG + REPAS  • Vendredi 24 juin 2022  

 

 

 

 

 

Au niveau des dirigeants, l’effectif reste sensiblement le même. 
 
Nous souhaitons la bienvenue à Marie-Paule Bret, Dimitri Cornier, Clarisse Esprit, Rachel Leclerc qui nous 
rejoignent en temps que « volontaires » (nouvelle licence de « bénévole ») 
 
Bienvenue aussi à Violette Hemonnot pour son stage staps de 120h. Violette interviendra sur les catégories 
de l’école de foot, à l’entrainement comme en plateau avec un emploi du temps supervisé par Jordan Simon. 
 

 

 

 

Un rendez-vous avec Romain OFFROY, conseiller technique du district sera bientôt fixé pour renouveler le 

Label jeunes qui arrivera à terme en fin de saison actuelle. 

 

5- Calendrier des évènements  
6-  

7- Points sur les ressources humaines  

8- Renouvellement Label Jeunes  
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Il a été proposé et retenu d’offrir, de temps en temps, des fruits aux collations des enfants du mercredi à la 

place des gâteaux. Le rythme d’une fois par mois est retenu. Un planning sera mis en place. 

Pour la buvette, il est envisagé d’acheter une tireuse à bière et des verres réutilisables (à la vente ou 

consignés). La proposition est validée à l’unanimité. 

 

 

 

 

Jean-Pierre Gaillard, référent au sponsoring, va relancer les différents partenaires et lancer une campagne 

pour en accueillir de nouveaux.  

 

 

 

 

 

Installations d’Auberive : 

Pour le terrain d’Auberive, il a été convenu de revoir les propositions qui avaient été faites concernant la 

tonte du terrain. Le reclassement du terrain soit aussi être vu avec le District. 

Installations de Rouvres : 

Prévisions les infrastructures de Rouvres :  

- Changement des mains courantes du haut 

- Clôture du stade 

- Goudronnage de la place et du parking 

Il a été proposé un après-midi « Entretien du stade », le 27 octobre prochain, où tous les enfants le 

souhaitant pourrons venir passer un moment d’entraide et de convivialité. 

Le remplacement des différents supports de communication (pancartes, roll up, logos, banderoles) va être 

opéré sur les 2 stades afin de mettre en avant le nouveau logo. Un rendez-vous avec la société CC 

Informatique à Chateauvillain va être pris prochainement. 

9- Projet évolution collations / Buvette  

10- Lancement campagne sponsoring  

11- Point infrastructure – Projets travaux - Fonctionnement - Entretien 
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Caroline Béguinot-Rosier, référente Club lieu de vie et Programme Educatif Federal propose différentes 

actions qui seront à nouveau exposées aux différents membres pour un « vote » : 

CLUB LIEU DE VIE : 

- Aide aux devoirs 

- Bornes d’échanges de livres 

- Groupe échanges / vente équipement sportif 

- Après-midi Prévention routière / Premiers secours 

- Après- midi Foot en famille 

- Dons de jouets/jeux de société aux hôpitaux pour enfants/Handicapés 

- Distribution de brin de muguet (ou autres) aux personnes âgées (rupture de l’isolement) 

- Marche/Cross pour une cause 

- Parrainage d’une équipe R1 ou plus 

PEF : Une nouvelle approche du programme éducatif va être faite, moins théorique, plus ludique ; chaque 

éducateur va être contacté par la référente afin de mettre des choses innovantes en place. Caroline 

Béguinot Rosier participera prochainement à un webinaire FFF à ce sujet. 

 

 

 

 

 

Raoul Cordier, référent de la boutique du club, présente la nouvelle boutique du club, mise à jour avec le 

nouveau logo. Il indique que désormais, les commandes se feront via un bon à télécharger sur le site et à 

renvoyer à l’adresse du club (mail ou postale). Une nouvelle commande groupée sera proposée avant Noël. 

 

 

 

 

 

12- Club Lieu de Vie – Programme Educatif Fédéral 

13- Marketing : Nouvelle boutique du club  
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- Le CODIR décide d’étudier la possibilité d’avoir un terminal de paiement pour carte bancaire (pour la 

buvette ou règlements boutique), avec le dispositif SUMUP. Un point sera fait au prochain comité 

directeur. 

 

- Dans le cadre du lancement du foot loisir, qui sera évoqué plus largement à la prochaine réunion, 

une séance d’initiation de foot en marchant va être fixée au printemps 2022 pour lancer cette 

nouvelle pratique au sein du club. 

 

 

 
 
L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée. 
 

 
 
 
La Secrétaire Générale,       Le Président, 

     Caroline Béguinot Rosier.       Jordan Simon.                  

                                                                                                                

 

14- Questions diverses  


